

# *Le nouveau secrétaire général de l'UNASUR entre en fonctions*

---



Caracas, 11 septembre (RHC-PL) L'ancien président colombien Ernesto Samper a pris ses fonctions aujourd'hui, à la tête du Secrétariat Général de l'Union des Nations Sud-américaines, UNASUR, un groupe de pays constitué en 2008 pour développer l'intégration régionale en matière d'énergie, d'éducation, de santé, d'environnement et d'infrastructures.

Ernesto Samper succède ainsi au Vénézuélien Ali Rodriguez, qui a été nommé ambassadeur de son pays à La Havane.

Le nouveau secrétaire général a annoncé qu'il accordera la priorité aux questions sociales, politiques et économiques. Il a assuré que son travail visera à redonner à l'UNASUR le rôle qui lui revient et à ce que l'Amérique du sud reste une région de paix dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33334-le-nouveau-secretaire-general-de-lunasur-entre-en-fonctions>



**Radio Habana Cuba**